

PJNI

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Laksanakan Kontrol Ronda Malam untuk Jaga Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.PJNI.OR.ID

Aug 30, 2024 - 04:41



Polres Cianjur – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Sukanagara, Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara, Aiptu Sukasta, bersama Bripka Sansan Permana, S.H., melaksanakan kegiatan kontrol ronda malam pada Kamis (29/08/2024). Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif dalam mengantisipasi potensi gangguan keamanan di lingkungan masyarakat.

Patroli yang dipimpin langsung oleh Aiptu Sukasta dan Bripka Sansan Permana ini difokuskan pada wilayah-wilayah yang dianggap rawan, terutama di area permukiman penduduk. Dalam kegiatan tersebut, petugas juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan para warga yang sedang melaksanakan ronda malam, memberikan imbauan agar tetap waspada terhadap segala bentuk potensi gangguan kamtibmas, seperti tindak kejahatan dan bahaya kebakaran.

Kapolsek Sukanagara, IPTU Dedi, menyampaikan bahwa kegiatan kontrol ronda malam ini merupakan salah satu bentuk kepedulian Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kami terus berupaya untuk meningkatkan kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, terutama pada malam hari, guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga. Kegiatan ini juga diharapkan dapat memperkuat kerjasama antara masyarakat dan pihak kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang kondusif," ujarnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukanagara IPTU Dedi, juga menekankan pentingnya sinergi antara warga dan aparat keamanan dalam menjaga kamtibmas. "Peran aktif masyarakat dalam melaksanakan ronda malam sangat membantu tugas kepolisian dalam mencegah tindak kriminalitas. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara rutin dan berkesinambungan," pungkasnya.

Dengan adanya kegiatan kontrol ronda malam ini, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Sukanagara dapat terus terjaga, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang dan nyaman.